

Die Geschichte von Sankt Martin



Voici l'histoire de Saint Martin

Né en 316 dans le bassin du Danube, Martin, fils d'un général romain, intègre la légion à l'âge de 15 ans. Un jour d'hiver où il est en garnison à Amiens, il partage son manteau en deux et en offre la moitié à un mendiant. Cette scène est souvent rappelée par les sculptures et peintures le représentant.

Martin, en quittant l'armée, se rend à Poitiers, auprès de l'évêque Hilaire. Il fonde à proximité de la ville le premier monastère d'Occident à Ligugé. En 371, contre son gré, il est élu évêque de Tours. Pour sa retraite, il fonde aux portes de la ville le monastère de Marmoutier.

Il s'éteint en novembre 397 à Candé, au confluent de la Loire et de la Vienne. Saint Martin, populaire évangéliste des Gaules, est inhumé à Tours en grande pompe le 11 novembre 397. Il devient donc Saint Martin de Tours.

Das Martinsfest



Coloriages réalisés par les élèves de CE1

La fête de la Saint Martin

La **Saint Martin** est traditionnellement fêtée dans le sud de l'**Allemagne**.

Au mois de novembre, un homme à cheval déguisé en soldat romain (pour rappeler la figure de **Saint Martin**), est suivi d'enfants. Ceux-ci portent des lanternes réalisés eux-mêmes à la maison ou à l'école. Ils passent de maison en maison pour récolter des friandises, comme les **Martinsbrezel**, ce qui rappelle l'acte de partage de **Saint-Martin**. En guise de remerciements, les enfants chantent des chansons ayant trait à la **Saint Martin**.

Bricolages réalisés par les élèves de CM2

